

## **BANDBIO KESURAPAN**

Deutsche Version:

KESURAPAN hämmern sich mit einer intensiven und dröhnenden Mischung aus Doom, Post und Alternative Metal in dein Trommelfell. Das 2019 gegründete Vierergespann aus München hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Grenzen der alternativen Metal-Genres auszuloten. Schmetternde Riffs à la Sleep und Russian Circles treffen auf dynamische Passagen im Stil von Tool und Deftones, begleitet von vertrackten Progressions, die immer tiefer in den Kaninchenbau führen. Im Dezember 2020 wurde die "BLIND WORSHIP"-EP veröffentlicht, die unmissverständlich klar machte: Diese Band ist bereit, das Genre-Denken des Hörers sowie jeden Live-Club in Schutt und Asche zu legen. In den vergangenen Jahren folgten diverse Shows quer durchs Land (unter anderem mit Szenegrößen wie KADAVAR und PENTAGRAM). Wer die Chance hat, diese intensive Live-Erfahrung mitzuerleben, sollte es sich nicht entgehen lassen!

English Version:

KESURAPAN hammer their way into your eardrums with an intense and droning blend of doom, post and alternative metal. Formed in 2019, the four-piece from Munich has made it their mission to push the boundaries of alternative metal genres. Blistering riffs à la Sleep and Russian Circles meet dynamic passages in the style of Tool and Deftones, accompanied by intricate progressions that lead deeper and deeper down the rabbit hole. In December 2020, the "BLIND WORSHIP" EP was released, making it unmistakably clear: this band is ready to lay waste to the listener's genre thinking as well as any live club. In the past years various shows across the country followed (among others with KADAVAR and PENTAGRAM). Who has the chance to experience this intense live experience - should absolutely not miss it!